

## ASAMBLEA DE RISARALDA

08/03/2016

### **Reconocimiento a las risaraldenses**

La Asamblea Departamental de Risaralda en pleno, envía un mensaje de reconocimiento a todas las mujeres que han hecho grande este territorio.

A su vez, las invita a trabajar de la mano por una Risaralda más próspera y con mejores oportunidades para todos.

"Estamos comprometidos con ustedes, vamos a luchar porque haya mayor equidad, más oportunidades y mejor calidad de vida. Ustedes las mujeres no solo son importantes para sus familias, sino para el fortalecimiento de la sociedad. Las necesitamos aportando su saber y su intuición para lograr el departamento que todos queremos", dijo el presidente de la Asamblea Departamental, Alexander García Morales.

Vea el mensaje del presidente de la Duma Departamental en este enlace:

[www.youtube.com/watch?v=wcoq-Pzb\\_cU&feature=youtu.be](https://www.youtube.com/watch?v=wcoq-Pzb_cU&feature=youtu.be)

Asamblea Departamental  
Compromiso Risaralda